



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 160 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Central designará cerca de 25 millones de soles para continuidad de proyectos de inversión

Gracias a la gestión del Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, el Gobierno Central estará transfiriendo en los próximos días S/. 24,925,480.00 para la culminación de cuatro proyectos de inversión pública.

Para el proyecto “Electrificación Rural Cajabamba II Etapa – Fase 1” serán designados más de dos millones de soles. Mientras que para la obra “Mejoramiento de los servicios de educación Inicial Escolarizada de las Localidades de Malcas, Shillabamba, El Ollero, Ventanillas, Campo Alegre, Jucat, Chupica y San Antonio, de las provincias de San Marcos y Celendín” se estará transfiriendo S/. 2, 431,256.00.

Además tres millones y medio de soles serán designados al proyecto “Construcción, Mejoramiento del Camino Vecinal entre el Tramo Cruce Inguer – Paltic – Sagasmache – La Colpa – Paric en el distrito de Querocotillo – Cutervo”.

Finalmente más de 16 millones de soles serán designados para la obra “Mejoramiento de la Carretera Santa Cruz de Succhubamba – Romero Circa – La Laguna – Tongod – Catilluc – El Empalme”.

Porfirio Medina Vásquez, declaró que para el año 2017 se ha logrado comprometer la transferencia de 49 millones de soles para el proyecto de mejoramiento de la carretera El Empalme – Santa Cruz. “La culminación de esta importante carretera está garantizada”, refirió.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de junio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA